

Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Giat Sambang Bersama Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.sukabumi.kinerja.co.id)

Oct 11, 2024 - 14:48



Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Giat Sambang Bersama Warga

Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung, BRIPKA Dicky Rachmansyah, melaksanakan giat sambang dan anjongsana bersama warga di Kampung Pasir Panjang, Desa Mekartanjung, Kecamatan Curugkembar. Kegiatan ini bertujuan

untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam giat tersebut, BRIPKA Dicky bersama perangkat desa setempat disambut hangat oleh warga. Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan antara lain:

1. **Kewaspadaan terhadap Pencurian Kendaraan Bermotor (Curanmor):** Warga dihimbau untuk selalu waspada dan menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan, serta memastikan kunci tidak tertinggal di motor.
2. **Pencegahan Pernikahan Dini:** Bhabinkamtibmas mengingatkan orang tua agar tidak menikahkan putra-putrinya di bawah umur, mengingat risiko kesehatan seperti stunting pada bayi yang lahir dari pernikahan dini.
3. **Pencegahan Tawuran dan Penyalahgunaan Narkoba:** Ditekankan agar orang tua lebih mengawasi anak-anak remaja agar tidak terlibat dalam aksi tawuran atau penyalahgunaan narkoba.
4. **Pentingnya Menjaga Situasi Kamtibmas yang Kondusif:** Warga juga diharapkan untuk selalu menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar jika ada gangguan kamtibmas.

Kegiatan berjalan dengan lancar dalam suasana aman dan kondusif. Masyarakat merespon positif terhadap himbauan yang disampaikan, serta menyatakan kesiapan mereka untuk mendukung terciptanya lingkungan yang lebih aman.

Kapolsek Curugkembar, IPDA Toni Hartoni, S.H., mengapresiasi kegiatan tersebut dan berharap kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian terus berjalan baik demi keamanan bersama.